

Viernes 01 de noviembre de 2024 - 10:02 AM

Utilidad de ISA crece un 10 % en lo que va de este 2024

En el acumulado a septiembre, la empresa muestra solidez en sus operaciones y unas cifras financieras ascendentes: la utilidad neta alcanzó los COP 2,2 billones y el ebitda tuvo un incremento del 7 % frente al mismo periodo de 2023.



Utilidad de ISA crece un 10 % en lo que va de este 2024.

Compartir **ISA reportó resultados positivos al cierre del tercer trimestre del año, que dan cuenta de las acertadas decisiones de negocio, la eficiencia operativa y la ejecución continua y responsable de sus compromisos de inversión.**

En el ámbito financiero, en el acumulado a septiembre de 2024, la utilidad neta se incrementó un 10% con respecto al mismo periodo del 2023, alcanzando los COP 2,2 billones.



Variante de San Gil estaría lista en 2028: este es el plan para terminar la obra vial



Colombianos pagaron \$21,77 billones en declaración de renta

Asimismo, el ebitda fue de COP 7,5 billones; un 7% por encima del año anterior. Este último indicador es de especial relevancia, ya que mide el desempeño operativo de la compañía y su capacidad para apalancar el crecimiento y cubrir sus obligaciones.

Dentro de los hechos que impulsaron los resultados financieros se destaca que, en el mes de julio, se realizó en Brasil la Revisión Tarifaria Periódica (RTP), un proceso que se hace cada 5 años en el que se revisa y ajusta la remuneración de los activos de energía.

Otros hechos importantes del periodo fue la entrada en operación de Smart Valves Nueva Barranquilla-Sabanalarga, proyecto en Colombia con el cual se habilita la entrada de energías renovables al sistema.

Asimismo, los resultados fueron impulsados por la ratificación que realizó Moody's a la calificación crediticia de largo plazo Baa2, con perspectiva estable, lo que le demuestra que ISA se mantiene atractiva en la emisión de instrumentos financieros. Le puede interesar: [Aprueban durante la COP16 acuerdo que busca resguardar áreas marinas](#)

“El desempeño que hemos tenido este año es coherente con la trayectoria definida en la estrategia ISA2030 en la cual se trazan ambiciosas metas de rentabilidad y crecimiento.

Jorge Andrés Carrillo, presidente de ISA, dijo que los resultados que presentamos demuestran que estamos superando las metas en lo financiero y operativo, pero además estamos retornando valor a accionistas y sociedad, lo que se traduce en desarrollo y progreso en Colombia y la región; todo con una clara y medible contribución positiva al medio ambiente”.

El directivo además destacó que, en el plano financiero, “la visión es continuar enfocados en la ejecución efectiva y responsable de nuestros compromisos de inversión, buscando que nuestras operaciones sigan siendo sólidas y sostenibles”.

En el trimestre también se destacó el lanzamiento del programa Energía Renovable para la Paz, en alianza con Ecopetrol, SunColombia y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

Esta es una iniciativa de desarrollo de soluciones de energías renovables, con impacto social, que dará suministro eléctrico durante 24 horas, siete días a la semana, a comunidades afectadas con el conflicto armado. Asimismo, se instalarán capacidades productivas como la agricultura, el turismo y la agroindustria en comunidades de La Guajira, Caquetá y Cesar. El programa tiene una inversión total de USD 13 millones de dólares.

Tendencias



FARÁNDULA
Hijo de Diomedes denunció peligroso atraco que sufrió en Bogotá: “Ese día Jesucristo cubrió mi vida”

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Cacique el Centro Comercial abre su mágica fábrica de galletas para todos este 2 de noviembre
- 2 Congreso en la UDES
- 3 Grados de las UTS
- 4 Resultados Super Astro Luna último sorteo del viernes 1 de noviembre de 2024
- 5 Resultados La Caribeña Noche último sorteo del viernes 1 de noviembre de 2024

Noticias del día



BUCARAMANGA
¿Cómo rige el pico y placa este sábado 2 de noviembre en Bucaramanga y el área metropolitana?

Multimedia

Oct. 29 Oct.

ESPECIALES
Colombia y su compromiso en la COP16: innovación en biodiversidad y sostenibilidad global - Vanguardia Plus

ISA en la COP16



ISA participó en la COP16, el espacio de discusión más importante para la conservación de la diversidad biológica a nivel global, reafirmando así su compromiso con el cuidado del planeta.

ISA participó en la COP16, el espacio de discusión más importante para la conservación de la diversidad biológica a nivel global, reafirmando así su compromiso con el cuidado del planeta, la protección de la biodiversidad y la mitigación de impactos ambientales.

La presencia de ISA en la COP16 fue especialmente relevante debido a que su huella geográfica en América Latina abarca cerca de 72.000 km de línea en seis países, con una fuerte presencia en áreas rurales y ecosistemas diversos.

Noticias relacionadas:

[Isa](#) [Energía Eléctrica](#) [Medio Ambiente](#) [COP16](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por Redacción Economía

Lea también



NACIONAL
Jorge Carrillo asumirá la presidencia de ISA: ¿Quién es y qué retos enfrentará?



ECONOMÍA
ISA gana nuevo proyecto que permitirá la conexión de energías renovables y dará seguridad al sistema



NACIONAL
Unión entre Ecopetrol e ISA ayudará a mitigar el cambio climático



NACIONAL
Ecopetrol adquirió el 51,4% de las acciones de ISA

Tabla Feed



Vuela a España a mitad de precio
¡Algo muy grande ha aterrizado! Viaja a Madrid ida y vuelta a mitad de precio y con...

Plus Ultra Líneas Aéreas | Patrocinado

[Ver ofertas](#)



Invierte en CFDs y abre las puertas a nuevas posibilidades económicas

Invoco | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial con CFD
No pierdas esta oportunidad de inversión. Regístrate ahora

invoco | Patrocinado

[Regístrate](#)



Chía: Una inversión en CFD podría darte un salario extra.

Uilinday | Patrocinado

[Ver ofertas](#)



Chía: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]

Monifaoy | Patrocinado